

El martes en la noche organizaciones de indígenas, campesinos y afrodescendientes colombianos que integran la Cumbre Agraria denunciaron ser víctimas de una persecución "sistemática" por defender sus derechos humanos, una actividad por la que han recibido hasta 110 "acciones bélicas" desde enero.

Sobre el tema, el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, expresó a nombre del Gobierno, su compromiso para brindar garantías a la tarea de liderazgo social que cumplen los integrantes de la cumbre en las regiones.

En ese sentido, reiteró su preocupación y rechazo por las amenazas de que han sido objeto líderes sociales y defensores de derechos humanos en distintas zonas del país.

Comunicado del ministerio del Interior:

1. Durante los días lunes y martes el Gobierno Nacional sostuvo las primeras reuniones de este año con la Cumbre Agraria en el marco del decreto 870 que creó la Mesa Única Nacional. Este escenario de diálogo del Gobierno con las comunidades indígenas, afros y campesinas de las distintas regiones del país, ha permitido avanzar en la construcción de una agenda de desarrollo regional directamente con las organizaciones sociales y en la definición de proyectos productivos, de infraestructura y de construcción de paz en las regiones.
2. En la sesión plenaria del lunes, el ministro de Agricultura, Aurelio Iragorri, explicó a las comunidades presentes en la Mesa Única Nacional los temas de economía propia de los campesinos y fijó una ruta de trabajo para abordar los diferentes puntos. También se definió el cronograma de la Mesa Única Nacional y las mesas regionales para este año. A partir de la próxima semana comenzarán las sesiones de las mesas regionales de Antioquia, Cauca, Catatumbo, Sur de Bolívar y Arauca.
3. En desarrollo de los compromisos adquiridos por el Gobierno Nacional, el Ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, instaló la Subcomisión de Derechos Humanos contemplada en el decreto 870 y expresó a nombre del Gobierno, su compromiso para brindar garantías a la tarea de liderazgo social que cumplen los integrantes de la cumbre en las regiones. Igualmente, reiteró su preocupación y rechazo por las amenazas de que han sido objeto líderes sociales y defensores de derechos humanos en distintas zonas del país. Acompañaron al ministro en la sesión el consejero presidencial para los Derechos Humanos, Guillermo Rivera, el defensor del pueblo, Jorge Armando Otálora, el asesor de la Presidencia de la República, José

## Gobierno garantiza protección a miembros de la Cumbre Agraria

Noé Ríos, la viceministra de Participación e Igualdad de Derechos, Carmen Inés Vásquez, el viceministro del Interior, Carlos Ferro, el director de la Unidad Nacional de Protección, UNP, Diego Mora, y la directora de Derechos Humanos del Ministerio del Interior, María Paulina Riveros. Ante la solicitud de los delegados de la cumbre presentes en la reunión se programó una nueva sesión para terminar de discutir los puntos contemplados en la agenda.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/gobierno-garantiza-proteccion-miembros-de-cumbre-agraria-articulo-548686>